

PRESSETEXT

Ehrungen bei WACKER

9 langjährige Mitarbeiter*innen im Mittelpunkt

Im Rahmen einer Feierstunde ehrte Wacker verdiente Mitarbeiter*innen, die im Jahr 2023 ihr Arbeitsjubiläum begangen haben.

Geschäftsführer Ulrich Moosmann betonte „Es erfüllt uns mit großem Stolz, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unseren Reihen zu haben, die seit Jahren loyal gegenüberstehen. Dies ist heutzutage eine Besonderheit und zeichnet ein Familienunternehmen aus. Wir alle profitieren von ihrem reichen Erfahrungsschatz. Sie leben eine hohe Verbundenheit zu ihrer Tätigkeit und zum Unternehmen. Wir sind stolz auf die überdurchschnittlich hohe Betriebszugehörigkeit in unserer Unternehmensgruppe. In Verbindung mit dem frischen Wind, den Neueinsteiger*innen mitbringen, die ideale Kombination.“ Axel Pfistner (Bereichsleiter Rohbau) ergänzt: „Für mich sind Kolleg*innen, die seit langer Zeit bei uns beschäftigt sind, Gold wert.“

Unter den zahlreichen Jubilaren gab es Ehrungen für 10 und 20 Jahre Betriebszugehörigkeit.

20 Jahre:

Osman Bytyqui
Gabriel Weibel

10 Jahre:

Carmen Luderer
Kevin Martens
Kevin Münch
Rene Olejnik
Gabiella Turco
Frederic Warthmann
Thomas Werner



v. l. n. r. Kevin Martens, Kevin Münch, Gabriel Weibel, Osman Bytyqui,
Rene Olejnik, Carmen Luderer, Gabiella Turco, Axel Pfistner, Ulrich Moosmann.
Es fehlen Frederic Warthmann und Thomas Werner.

Zum Dank für ihren unermüdlichen Einsatz erhielten alle Jubilare ein Präsent nebst Urkunde.

WACKER aus Offenburg ist eines der großen familiengeführten Bauunternehmen in Mittelbaden. Mit aktuell 130 Mitarbeitern ist das 1874 von Karl Wacker gegründete Unternehmen inzwischen nicht mehr nur als Baubetrieb für den Wohn- und Gewerbebau, sondern auch als Generalunternehmer für schlüsselfertiges Bauen und als Projektentwickler tätig.
